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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

cÂuana oE veREADoREs DE LAvRAs Do sul
BANCADA DO PROGRESSISTAS

SALA SEVERINO SILVEIRA
Fone: (55) 3282 - l86t Emàit: bancadapptavras@hotmait.com

Rua Adão Teixeira da Sitveira -
RENOVÀçÃO e AçÃO
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JUSTIIICATMI
Sabemos que esta demanda envolve uma série de providências, entre elas.

montar um processo licitatório. Ao mesmo tempo, não vislumbnmos âinda, por paÍe do Poder
Exeçutivo, neúuma movime ação nesse sentido ou, se há, não estamos sabendo.

Importante registrar que àquela liúa rcaliz da há anos pelo Scnho.
Biramar Goulart, sem sombra dç dúvidas, Êstá fazendo muita falta para todos os moradoÍes de
lbaÍé e ârÍedores, pois muitos se utiLzavam do ônibus para vir â cidade fazer cotrpras, assim
como pagar boletos os mais diversos e etc-

Pensamos que o PodeÍ Público não poderá se esquivar na busca de uma
soluçâo viável neste sentido que, a nosso ver, é a contratação de nova empresa para prestar o
servrço.

Sala "Severino Sil de Vereadores,2l dejaneiro de 2021
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Seúora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicita,r após dada ciência ao Pleúrio,
na forma regrmental, seja encamiúado ao Executivo Municipâl - Secretaria Competente, o
seguinte:

*Sejo ínÍorrrudo a esta Casa Legishtiva se eÍisÍe esludo pam
cor,traraçõo de enpresa de ônibus paru realizar nova linha Lartras-Ibaré e ice-vena


